

## FOPA reivindica el "valor social de la obra pública" durante la gala de entrega de sus premios

Historia de Daniel Terol

• 6 h • 4 minutos de lectura

FOPA reivindica el "valor social de la obra pública" durante la gala de entrega de sus premios  
21/01/2025 20/01/2025 22:34:49



FOPA reivindica el "valor social de la obra pública" durante la gala de entrega de sus premios

ALICANTE. **"Las obras civiles salvan vidas"**, afirmaba rotundo **Javier Gisbert**, presidente de la Federación de Obras Públicas en Alicante (FOPA), en su bienvenida a los asistentes al inicio de la gala de entrega de los XVIII Premios FOPA. con su primera intervención quería tener unas primeras palabras de homenaje a las víctimas del trágico episodio de la dana de Valencia, pero, además, quería evidenciar y reivindicar el "valor social de la obra pública", defendiendo a las empresas del sector, en referencia a las situaciones de emergencia.

**Cuando me preguntan por las reivindicaciones en infraestructuras de la provincia, siempre digo que lo tengo fácil: son las mismas desde hace más de diez años, porque no se ha hecho nada**", destacaba Gisbert. Además, destacó la necesidad de acometer una reforma en la Ley de Contratos del Sector Público en el que "se habilite una herramienta de revisión ordinaria de precios justos y un reglamento de la ley actualizado".

**el beneficio medio en construcción de la obra pública es menor del 3%**", afirmó que esta situación lastra la viabilidad de muchas empresas de este ámbito, "una realidad que la sociedad general desconoce y que afecta a un sector que aporta más del 8% del PIB en la provincia. Así, entre las reivindicaciones, también apuntó la necesidad de un cambio en el

procedimiento administrativo para generar suelo destinado a la construcción de viviendas, que permita generar más oferta y combatir la escalada de precios.

En este sentido, valoró positivamente el Plan VIVE que impulsa la Generalitat, pero reclamó procedimientos administrativos más ágiles para desbloquear los Planes Generales de Ordenación Urbana (PGOU), "cuyas resoluciones se alargan a plazos superiores a los diez años", afirmó ante el *president* de la Generalitat Valenciana, **Carlos Mazón**, quien respondió a las peticiones desglosando con una agenda de **inversiones por valor de 300.000 euros en la provincia de Alicante**.



FOPA reivindica el "valor social de la obra pública" durante la gala de entrega de sus premios

Durante la gala de los XVIII Premios Fopa Tarde feliz para Mazón en Alicante: ovacionado por los empresarios de la obra pública Por

- Daniel Terol

| **20/01/2025**

"Este año se licitarán los nuevos contratos de conservación de carreteras, con un presupuesto de 93 millones de euros", entre los que se incluyen la mejora de la CV-95. Además, avanzó que la EPSAR tiene programadas inversiones por valor de 60 millones de euros en un total de 27 actuaciones. Entre ellas, la nueva estación en Almoradí y varias reformas en las depuradoras de Orihuela, Callosa de Segura, San Miguel de Salinas y Benferri. Durante su discurso, Mazón también puso en valor la futura Estación Central de Alicante, "cuyas obras ya han comenzado y en las que invertiremos **102 millones de euros para impulsar el gran intercambiador que convertirá Alicante en uno de los grandes nudos de transporte de España**".